



## Director de Pemex defiende subsidio a la gasolina y Dos Bocas

Tras poco más de 4 horas y sin responder por el derrame de hidrocarburos que afectó por lo menos tres playas de Oaxaca, se retiró el director de Petróleos Mexicanos, Octavio Romero Oropeza, de San Lázaro e incluso la prensa intentamos cuestionarle acerca del tema y trató de evadir las preguntas respondiendo que ya estaba cansado.

Ante comisiones unidas de Energía e Infraestructura, el funcionario defendió a Pemex como el principal productor de hidrocarburos en el país y dijo que, hasta septiembre del 2022, este alcanzó una producción de 402 mil barriles diarios de petróleo para cerrar en diciembre con 522 mil.

<https://drive.google.com/file/d/1k-9qHRHAY2oyohetiRY5H-RAZ11axST7/view>